

COLOMBIA

Ministro de Defensa aseguró que se frustró plan de atentado del Eln a contratistas de Ecopetrol en Barrancabermeja

Las autoridades les hallaron armas y explosivos con los que pretendían atacar en la capital petrolera

7 de Abril de 2022



Foto de archivo. Guerrilleros del izquierdista Ejército de Liberación Nacional (ELN) caminan en las selvas del departamento de Antioquia, Colombia, 30 de mayo, 2004. REUTERS//Albeiro Lopera

El ministro de Defensa, Diego Molano, informó el jueves que se logró la captura de tres personas que están señalados de formar parte de las redes de apoyo de la guerrilla del Eln y **que estarían planeando perpetrar atentados terroristas en contra de la infraestructura petrolera en Barrancabermeja.**

“Al parecer son integrantes de las redes de apoyo del Eln que buscaban afectar a otras infraestructuras de empresas contratistas de **Ecopetrol**. Según la investigación estas personas serían las mismas responsables de los últimos atentados como el que se perpetró el pasado 18 de marzo contra la empresa de Tecnoriente y contra **Discom Limitada**”, indicó.

El funcionario indicó que la detención de estas personas se llevó a cabo en Antioquia y **pretendían trasladar material bélico para detonarlo en la ciudad santandereana.**

“En el corregimiento del Tigre, municipio de Yondó, se logró la captura en flagrancia de esas tres personas que se movilizaban en un taxi y a quienes se les halló en su poder cinco artefactos explosivos improvisados y listos para ser activados contra empresas de este gremio minero energético del sector”, señaló.

Molano agregó que se logró el conocimiento de sus planes, tras una investigación criminal que llevan en la Fiscalía General de la Nación.

“Se efectuaron las audiencias de legalidad de este procedimiento por parte de la Fiscalía, la actividad operacional se origina en esa investigación penal por los delitos de extorsión y de terrorismo. **En la misma se cuenta con ocho criterios interceptados de integrantes de las redes apoyo del Eln gracias a lo cual se logra conocer estas pretensiones**”, añadió.

El ministro de Defensa también hizo un reconocimiento a la colaboración de los ciudadanos para poder dar con estas tres personas que estarían apoyando las acciones subversivas.

“Después del Consejo de Seguridad realizado en Barrancabermeja el pasado 28 de marzo se activaron las líneas de atención y denuncia ciudadana y se actualizó el cartel de los más buscados. **Gracias a las denuncias de la comunidad y a las labores de la Fuerza Pública, que trabaja para contener la expansión terrorista de estos grupos armados ilegales podemos dar resultados a los colombianos**”, concluyó Molano.

Citan en el Congreso a Molano por operativo en el Putumayo

Después del revuelo causado por la operación militar del Ejército Nacional en Puerto Leguízamo (Putumayo) distintos sectores políticos del país han cuestionado el actuar del Gobierno Nacional. En este caso los senadores Antonio Sanguino y Angélica Lozano, **radicaron una proposición de debate de control en contra del ministro de Defensa Diego Molano y distintos funcionarios de las principales entidades del país, inmiscuidas en esta situación, además de resaltar el antecedente con pasadas operaciones que, según estos senadores, buscan ser exaltadas como legítimas** con el fin de dar resultados militares positivos.

Los cuestionamientos por parte de los congresistas, buscan que, desde la cartera de Defensa y **las principales autoridades militares, se dé parte oficial y detallado acerca de los operativos en donde se visto afectada la población civil, cabe resaltar que, por este tipo de hechos, el ministro Diego Molano ya ha estado citado en la Cámara Alta**, pues se cuestiona el proceder de la Fuerza Pública desde su dirección.

La preposición expuesta en el Congreso, pretenda adelantar de manera pormenorizada los detalles del hecho, pues los ponentes destacan la presencia de comunidades protegidas, destacando el caso de los indígenas que cayeron en esta operación.

LO ÚLTIMO



Video: Grupo Niche pone a Becky G y a su novio a tirar pasos de salsa... y tienen talento

La Liendra envía mensaje a quienes desean ser influenciadores: “estudia, sé responsable”

Federico Gutiérrez deberá aparecer en el tarjetón electoral con nombre y apellido: CNE

Luis Sinisterra podría ser fichado por dos clubes franceses en el siguiente mercado de fichajes

“A la Corte Suprema no le importa la paz”: víctimas de alias Otoniel